



きらきら・のびのび!!

## 成長を感じたクリスマス会

12月14日(土)に、クリスマス会が開かれ、以上児組のいきいきした素晴らしい演目が披露されました。ぶどう組さんの鍵盤ハーモニカの合奏と手話つきの歌で始まり、いちご組さんともも組さんの可愛い、思わずホッとする劇遊び「くれよんのくろくん」、その後はみかん組さんの息の合った元気一杯のおゆうぎ「お祭りドッキュン」、そして、ぶどう組さんの大熱演、アクション劇「アラジン with プリンセス かがやく未来」が行われました。最後は以上児組さん全員で心と声を合わせて、クリスマスソングを歌いました。どの演目も、練習の時とは違って一段と上手に演じられ、子ども達の成長がひしひしと感じられるものでした。一人ひとりがんばった子ども達に大きな拍手です。そのがんばりに対して、会の終わりにはサンタさんとトナカイさんが登場し、プレゼントをいただきました。笑顔一杯、がんばり一杯の楽しい一日でした。



### 大道芸人 たつみさんより寄付をいただきました。



東根市在住の大道芸人の『たつみ』さんより、寄付のお申し出があり、感謝の気持ち一杯にお受けいたしました。ぜひ、子ども達の保育のために使ってほしいということで、未満児用砂場の購入費に当てさせていただく予定です。子ども達も先生方も大喜び。本当にありがとうございました。

わー、レストランみたい！！

## ランチルームが変わりました



今まで長いテーブルに、そのテーブルに備えついた丸椅子に座って食事をしていましたが、この秋から4人ずつクロスのかかった子供用のテーブルに向かい合って食事をしています。「レストランみたい」と、今まで以上に楽しく食事をしています。

厨房でも彩りを考えたり、子どもが来てからよそって温かい食事を出したりと、食から保育を見直しています。

からの改善にもご期待ください。

## ☆☆ 楽しい国際交流体験 ☆☆

11月より市の東京オリパラ交流課よりオランダ人のダニエルさんとブルガリア人のアントワネットさんが月2回、来園して下さって、ぶどう組とみかん組のみなさんと遊んでくれています。体操やカードゲームなど楽しい遊びで子ども達は大喜び。楽しい交流をしています。



## 12月生まれのお友達、お誕生日おめでとう

12月は7人のお友達が誕生日を迎えました。おめでとうございます。12月の別称は師走。お坊さんも走り回るほど年の瀬で忙しい月といわれています。交通事故に気をつけて、インフルエンザ等にかららず元気で過ごすようお話ししました。

### 1月の予定

- |        |                   |
|--------|-------------------|
| 1日～3日  | 年始休み              |
| 4日(土)  | 土曜保育              |
| 6日(月)  | 保育始め              |
| 7日(火)  | かもしかクラブ           |
| 9日(木)  | だんごさし             |
| 11日(土) | 土曜保育              |
| 15日(水) | かるたとり<br>職員会議     |
| 16日(木) | 身体測定              |
| 18日(土) | 土曜保育              |
| 22日(水) | 誕生会               |
| 23日(木) | こままわし             |
| 24日(金) | 布団持帰り             |
| 25日(土) | 新入園児説明会<br>土曜保育なし |
| 31日(金) | 災害訓練              |



## 持ち物には名前をお願いします

1月に入ると、お正月の遊びをする予定になっています。こま回し、かるたなどをしますので、この年末・年始休みに、ぜひお家でもいっぱい練習してくださるようよろしくお願ひいたします。

また、1月6日以降、園にこまやかるたを持ってきていただきますが、ぜひ記名をよろしくお願ひいたします。こまの紐やかるたの1枚1枚に記名してください。お手数をおかけいたしますが、よろしくお願ひいたします。

\*こまには色を塗っても結構です。

